

すぎな園だより

令和4年10月1日発行 第185号
住所：松山市北吉田町77-95
TEL：974-8310
FAX：974-8340
メールアドレス：suginaen.0704@song.ocn.ne.jp



四国水族館は本当に「ひどい」のか？



皆さん、「四国水族館」を知っていますか？

たまたま検索をしていると「ひどい」や「しょぼい」というワードを発見しました。本当に「ひどい」や「しょぼい」と言われるような水族館なのか気になったので調べてみたのですが、意外と楽しそう！と思ったので紹介させていただきます。

四国水族館は、香川県宇多津町に2020年6月オープンした水族館で、四国最大級の次世代水族館とされています。イルカプールではアクリル板を設置せず、プールと海の境目がないように見せることで瀬戸内海と溶け合うような造りになっており、館内水槽は額縁をイメージした展示方法で見せ方に特化した「美術館のような水族館」とも言われていたりするようです。また、全国初のAIを使った解説システムが取り入れられています。（現在はコロナウイルス感染予防により実施していないようです。）

1階の館内に入っすぐ、目に飛び込んでくるのは「渦潮の景」です。まるで鳴門の渦潮を水中からのぞいたように見える水槽で、遊覧船で渦潮を上から見るとはあっても渦潮の下を見ることってなかなかないので貴重な体験ですよね。また、内側へカーブのかかったこの変わった水槽の下に立つと、まるでスポットライトが当たったような素敵な写真が撮れることで、写真映えスポットとしても有名でSNSなどに写真が沢山アップされています。

1階の展示エリア真ん中あたりには柱があり、円柱形のスペースになっています。「神無月の景」といってアカシユモクザメの展示エリアです。サメの群れを下から眺めるといってこれまた斬新な展示方法で、上からのライトでアカシユモクザメが影となり、よりいっそう臨場感あふれる空間になっています。この円柱形の空間には椅子が設置されていて、椅子に座りながら見上げることが出来ます。

館内で一番大きく目立っている水槽が「綿津見の景」です。なんと水槽のサイズは幅11m・高さ5.5m・水量650m³と、四国内の水族館では最大級！四国の南部を流れる世界最大の海流「黒潮」に暮らす大小のさまざまな魚たちが、群れをつくったりダイナミックに遊泳したりする様子が展示されており、太平洋を悠々自適に泳ぎ回る魚たちの姿を再現しています。左斜め上から照らされる光が綺麗で、この場所もフォトスポットとして人気です。

異彩を放っているのは「龍宮の景」です。香川県三豊市に伝わる「浦島太郎伝説」と「四国八十八カ所霊場」がモチーフになっており、「仏画」「書」「光のアート」をミックスした幻想的な世界が繰り広げられます。3つのゾーンからなっており、各ゾーンにはそれぞれアーティストによる美術品の展示が行われています。

入り口を入っすぐ左にはイルカの展示エリアがあります。四国水族館では日本の水族館では珍しいマダライルカという種類のイルカたちが自由に泳ぎ回っています。「海豚プール」では美しい瀬戸内海を望みながらイルカプログラムが楽しめる、プールと客席の距離が近いので至近距離でイルカのダイナミックなショーを見ることが出来ます。1階の「海豚ホール」では水中のイルカの様子を見ることができ、イルカプログラム中のイルカの様子を別角度で見ることができ、ほかにも水中でボール遊びをする愛くるしい姿などを見ることが出来ます。

紹介させていただいたもののほかにもクラゲ、ペンギン、アシカ、カワウソなども飼育されています。また、デッキに上がるとそこからは美しい瀬戸内海の景色が見られ、晴れた日には遠くの島まではっきりと見ることが出来ます。

「ひどい」「しょぼい」と言われている四国水族館は四国水景をテーマにした水族館で、「水族館」と「アート」を組み合わせ合わせた展示方法で四国の人を改めて四国の良さを再認識でき、四国以外の人は四国の美しさを感じることが出来る水族館だと思います。昼と夜、また季節で違った演出もあるので、家族のお出かけはもちろん、デートでも楽しめる水族館なので遊びに行ってみてはいかがでしょうか？

文責：若松 卓也



♪ 変顔まつり～😊♪

9月の音楽活動では、秋の曲をみんなでゆったり聴きつつ、音楽に合わせてゲームをしたり、体を動かしたりしています。ゲームでは、音楽が流れている間、椅子に座ったままでお手製の輪っかを隣の人に渡していき、音楽が止まった時に輪っかを持っていると、変顔をしてもらっています。見本の写真と同じ表情をもらったのですが、意外とみんな変顔が上手で（笑）
場が盛り上がると我も我もと変顔をしたがる人がたくさんいて、とても盛り上がっていました(*^-^*)



ゲーム大会！！

最近、クラブ活動ではカラオケや映画以外にもスーパーファミコンクラシックでゲームもしています！懐かしい画面でスーパーマリオやストリートファイターなど、年齢的に世代ではないはずの利用者さんもすぐに操作を覚えて一緒に対戦して盛り上がっていました（～♪古い世代の人がコテンパンにやられていましたが・・・（笑）



新しい利用者さんです！

9月から笹部汰一くんがすぎな園に仲間入りしました。好きな食べ物はマカロンとチョコレートケーキです♪これからよろしくお願ひします(*^^)v



10月の行事

11日（火） スポーツの日



27日（金） ひなんくんれん 避難訓練



